

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 21.04.2018

Am **21.04.2018** um **18.00 Uhr** fand im **Vereinshaus des KGV Haus Knipp e.V.**, die Mitgliederversammlung statt.

Der 1. Vorsitzende Jürgen Böhm eröffnete die Mitgliederversammlung um 18:00 Uhr.

Zunächst wurde den verstorbenen Mitgliedern gedacht.

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.
Anwesend waren 31 Mitglieder.

Tagesordnungspunkt 1: Rechenschaftsbericht des Vorstandes:

Jürgen Böhm gab Auskunft über Maßnahmen des letzten Jahres zur Instandhaltung der Anlage und des Vereinshauses.

Folgende Dinge wurden erledigt:

- Holzzaun am Vereinshaus wurde erneuert und gestrichen
- Sitzbank vor dem Vereinshaus wurde erneuert (kaputtes Holz)
- 2 neue Spülkästen für die Toiletten wurden angebracht

Bei der Jahresabrechnung an die Mitglieder wurde ein Fehler festgestellt. Es wurden statt 25 € Vereinsbeitrag nur 21 € berechnet.

Desweiteren hinterfragte der 1. Vorsitzende Jürgen Böhm die Zahlungsmoral einiger Mitglieder. Es kann nicht sein, dass die Jahresrechnung trotz Fristsetzung 16.01.2018 von einigen Mitgliedern erst im April trotz Mahnungen beglichen werden.

Sollte sich die Zahlungsmoral nicht verbessern, sieht sich der Vorstand gezwungen ab dem nächsten Jahr fristlose Kündigungen gegen diese Mitglieder auszusprechen.

In diesem Jahr muss das Dach des Vereinsheims mit Teerlack gestrichen werden. Ausserdem muss der Sockel des Vereinsheims neu gestrichen werden sowie das Holz der Verkleidung.

Anschließend wurden die neuen Gartenmitglieder durch Jürgen Böhm vorgestellt.

Jeder Pächter dessen Wasseruhr älter als 5-7 Jahre ist wurde nochmals aufgefordert diese umgehend zu erneuern, um den Wasserschwind einzudämmen.

Tagesordnungspunkt 2: Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer stellten fest, dass es keine Unregelmäßigkeiten gab.

Auf dem Girokonto befanden sich laut Prüfung vom 17.04.2018 2632,24 €
Auf dem Sparbuch befanden sich laut Prüfung vom 17.04.2018 1543,22 €

Tagesordnungspunkt 3: Pflichtstunden

Der Betrag für nicht geleistete Pflichtstunden bleibt bei 20 €je nicht geleisteter Stunde.

Es wurde abermals die Wichtigkeit der Pflichtstunden durch Jürgen Böhm erläutert.

